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«No me he enamorado nunca, ¿es
normal?»

PREGUNTA

Hola, soy una chica de 17 años y nunca me he enamorado ni he sentido una conexión especial
con alguien. Soy simpática y me gusta estar con mis amigos pero nunca he tenido ganas de
tener novio ni de enamorarme. ¿Es normal? ¿Tengo algún problema?

RESPUESTA

¡Hola!

ES muy normal que te hagas esa pregunta porque durante la adolescencia vemos como
nuestros amigos se enamoran, sufren por las personas que quieren, hacen locuras... Pero no a
todo el mundo le llega el amor a la misma edad. Puede que simplemente tu aún no estés
interesada en el tema y que este interés te llegue más adelante. No te obsesiones, relájate y
disfruta con las cosas que te gustan y ya verás como en un futuro conocerás a alguien que
conectará contigo (de forma física y/o espiritual). ¡Todo a su tiempo!
 
Recuerda que puedes hacernos cualquier consulta sobre amor, amistad, sexualidad, problemas,
alimentación o lo que sea enviando un mensaje privado a alguna de nuestras redes sociales:
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